

¿Qué te pasó Nibaldo?. Por Fabián Tello Mellado.

Description

El pasado domingo cinco (5) de febrero, se realizó el tradicional festival de verano de la comuna de Peñaflor, y como ya es costumbre con esta administración, el lugar escogido fue el parque comunal El Trapiche, contando con variados puestos de comidas y bebidas, artesanías, entretención, etc. Todo parecía ser una excelente jornada para escapar del tedio y el extremo calor de estos días, acompañado de artistas nacionales e internacionales y la transmisión en vivo para todo el país de este magno evento.

No es novedad, que estos festivales sirven en buena parte para promocionar la gestión del alcalde de turno, independiente del color político, lo hicieron en el pasado, lo hacen ahora y lo volverán hacer en varios años más, véase el caso de Kathy Barriga que gastaba cifras ridículamente altas en estas convocatorias.

Sin embargo, en el evento hubo una situación que llamó la atención de las y los vecinos de Peñaflor y por supuesto del propio edil Nibaldo Meza, al momento de ser llamado por los animadores del evento para entregar un presente a la banda internacional Bacilos, se escucharon grandes pifias y abucheos al alcalde cuyo rostro mostraba el impacto de la situación, solicitando respeto al público presente para luego retirarse rápidamente del escenario. Para el segundo número de la noche, la banda nacional Lucybell, ya el edil se había retirado, al parecer sin avisarle a nadie, debido a que los animadores Raquel Argandoña y José Miguel Viñuela solicitaron su presencia para entregar el mismo presente sin respuesta alguna.

Para alguien que ha seguido de cerca la administración de Nibaldo Meza, es inevitable comparar esta situación ocurrida en el festival de verano con el primer festival del alcalde, en donde lograba pasearse tranquilamente por todo el parque saludando a la gente y esta última le respondía con fotos y con regalos hasta altas horas de la madrugada. Ahora después de cinco años de gestión, la situación es la inversa, el alcalde es abucheado y pifiado, retirándose temprano del evento.

Pues bien, ¿Qué pasó? Debería ser una pregunta de su equipo de trabajo, pero a la luz de su gestión nos podríamos acercar con tres ideas: la primera es su sospechosa administración, que le ha costado suspensiones de sus labores por parte del Tricel, la segunda es los permanentes conflictos con el consejo municipal en el cual tiene cero incidencia, ya que, ningún concejal de la comuna se declara a favor de la gestión del edil y tercero un claro malestar por parte de la población de Peñaflor, el cual se expresa en una apatía ante toda figura política o de autoridad.



La presente columna está lejos de responder la interrogante, pero de pasar de los regalos a los abucheos, de compartir hasta la madrugada a retirarse de inmediato, es un claro síntoma de que están pasando cosas en la comuna. Recordemos que las elecciones municipales siempre están a la vuelta de la esquina y de parte de Nibaldo Meza y la actual oposición será vital preguntarse ¿Qué te pasó Nibaldo?

Para El Maipo, Fabián Tello Mellado.

Nota: El contenido vertido en esta columna de opinión es de exclusiva responsabilidad de su autor, y no refleja necesariamente la línea editorial El Maipo.

Date Created

Febrero 2023

